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Acta de la sesión extraordinaria No. 007-2018 

A las 17:00 horas del miércoles 14 de febrero de 2018, da inicio la sesión extraordinaria del Consejo 

Nacional de Desarrollo de la Comunidad, número 007-2018 en la sala de sesiones de Dinadeco con 

la siguiente asistencia:   

 

Víctor Hugo Alpízar Castro, representante del Poder Ejecutivo. 

Cindy Bravo Castro, representante de los gobiernos locales. 

Gilberto Monge Pizarro, representante de los gobiernos locales. 

María Hilaria Gómez Obando, representante del movimiento comunal. 

 

Harys Regidor Barboza, director ejecutivo. 

Grettel Bonilla Madrigal, secretaria ejecutiva. 

Invitados: 

Ileana Aguilar Quesada, jefe del Departamento Financiamiento Comunitario. 

 

Ausentes con excusa: 

Carmen Muñoz Quesada, viceministra de Gobernación, quién preside 

Víctor Brenes Sibaja, representante del movimiento comunal. 

Evelio Badilla Mora, representante del movimiento comunal 

 

1. Agenda 

1. Comprobación del cuórum y aprobación del orden del día. 

2. Análisis de anteproyectos 2017. 

 

ACUERDO No 1 

Comprobado el quórum, el Consejo APRUEBA el orden del día para la presente sesión. Cuatro 

votos a favor. ACUERDO ÚNANIMNE. 

 

2.  Análisis de anteproyectos 2017 

El señor Harys Regidor, Director Ejecutivo, informa que se había solicitado a la Asociación de 

Desarrollo Integral de Quirimán, por medio de correo electrónico del 08 de febrero del año en 

curso, que indicara por escrito, la necesidad de un salón comunal, cual es el plan de reconstrucción 

y si el EBAIS va a seguir utilizando el inmueble viejo o el nuevo una foto actual del salón comunal. 

Así como a la Unión Cantonal de Asociaciones de Parrita, donde se le solicita por medio de oficio 

CNDC-051-2018 con fecha del 08 de febrero del año en curso, indicar las especificaciones de la 

planta eléctrica y si el monto contempla la instalación. 
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También se le solicito a la Asociación de Desarrollo Integral de Carrizal de Chacarita de Puntare-

nas, por medio de oficio CNDC-052-2018, ampliar el plan de uso del terreno. 

Las respuestas se adjuntarán al expediente de cada organización para que el Consejo valore dichos 

anteproyectos, en todos los casos recibió la respectiva respuesta para su correspondiente valora-

ción. 

Se prosigue con la revisión y análisis de los anteproyectos de Infraestructura Comunal, salvo los 

de las regiones Brunca y Huetar Caribe, que ya habían sido analizados. El Consejo conoce y estudia 

las posibilidades de preselección de anteproyectos de las regiones Central occidental, central orien-

tal, Chorotega y Heredia. Los anteproyectos revisados, se resumen en el siguiente cuadro. 

 

 

 

 

 

 

 

Para la próxima, se continuará con el proceso de análisis de las siguientes regiones: Pacífico Cen-

tral, Metropolitana y Huetar Norte, con lo cual se estaría finalizando el proceso de estudio y análisis 

de los anteproyectos presentados en materia de Infraestructura Comunal. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19:00 horas. 

 

 

 

 

 

Región Cantidad 

Central Occidental 5 

Central Oriental 4 

Chorotega 14 

Heredia 8 

Total general 31 

Gilberto Monge Pizarro 

 Presidente a.i. 

Harys Regidor Barboza 

Director Ejecutivo 

Grettel Bonilla Madrigal 

Secretaria ejecutiva 
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